
< صنعاء/ رمزي الحزمي:
تقام صباح اليوم بمركز الدراسات والبحوث بالعاصمة صنعاء فعالية إشهار اللجنة الشعبية 
للتضامن مع سوريا تحت شعار: )معا من أجل وقف تصدير الإرهاب إلى سوريا ودعم خيار 

الحل السلمي(.
وفي تصريح لـ )14 أكتوبر( قال الأخ نائف القانص القيادي البارز في تكتل أحزاب »اللقاء المشترك« 

رئيس اللجنة التحضيرية: إن إشهار الجمعية جاء استجابة للواجب 
الوطني والقومي بهدف إيضاح الصورة حول ما يجري في 

سوريا والعمل على إيقاف إرسال المغرر بهم تحت مسمى 
الجهاد في سوريا ووقف نزيف الدم السوري.

وأشار القانص إلى أن هذه الجمعية ستعمل على 
تقريب وجهات النظر بين الأشقاء في سوريا، مؤكداً 
أن تدمير الدولة السورية واستهداف الشعب السوري 
يعد استهانة بالأمة العربية، لأن سوريا هي القطر 
العربي الوحيد الذي استطاع الاعتماد على نفسه 

في ما يزرع ويصنع.
وأضــاف: » نحن كيمنيين نشعر بالألم عندما 
نرى أبناء الشعب السوري يشردون في مختلف 
الدول العربية ويمدون  أياديهم للغير ومعروف 
عن الشعب السوري انه على مدى التاريخ يعطي 
ولا يأخذ ومــا قدمته سوريا والشعب السوري 
لمختلف الأقطار العربية جميل لا يخفى على 
احـــد«، مشيرا إلــى أن اللجنة وبالتنسيق مع 
مثيلاتها في عدد من الأقطار العربية ستعمل 
على كشف مخاطر تدفق الجهاديين والإرهابيين 
إلى سوريا باعتباره خطرا ليس على سوريا فحسب 

بل على الأمة العربية بشكل عام، وان هذا التدفق 
للجهاديين جاء نتيجة جهل وتضليل إعلامي يمارس 

لتدمير ســوريــا والــشــعــب الــســوري وهي 
مؤامرة صهيونية أمريكية، 

مــــنــــوهــــا بـــانـــضـــمـــام 
الــعــديــد مــن أعضاء 

مـــجـــلـــس الــــنــــواب 
والـــشـــخـــصـــيـــات 
الاجـــتـــمـــاعـــيـــة 
والسياسية إلى 

هذه اللجنة.

<  عدن/ عادل خدشي:
برعاية معالي وزير الثقافة الدكتور عبدالله 
عوبل والأســتــاذ محافظ محافظة عــدن وحيد 
رشـــيـــد نــظــم مــكــتــب الــثــقــافــة عــــدن ومــنــتــدى 
باهيصمي فعالية لتدشين الندوات التحضيرية لرائدي 
الغناء محمد سعد عبدالله وأحمد بن أحمد قاسم بندوة 
أكاديمية عن موسيقى محمد سعد عبدالله بعنوان ) 

محمد سعد عبدالله .. الفنان الشامل (. 
وفي كلمة للأخ رامي نبيه مدير مكتب الثقافة بعدن 
أكد فيها أن هذه الندوات التحضيرية في جميع منتديات 
محافظة عدن يقيمها في لاستخلاص المداخلات المقدمة 
نــحــو عــمــل نـــدوة كــبــرى تــضــم كــافــة المــنــتــديــات والأدبــــاء 
والفنانين والإعلاميين للراحلين أمثال محمد مرشد 

ناجي وأحمد بن أحمد قاسم ومحمد سعد عبدالله. 
وبدأت الفعالية بمداخلة للفنان الموسيقي الشاب جميل 

الفقيه بقراءة موسيقية ونغمية لألحان الفنان الراحل 
محمد سعد عبدالله ، تلتها مداخلة لــلأخ الموسيقي 
المخضرم علي حسن دعبش حول المؤثرات الموسيقية التي 

استقاها الفنان الراحل. 
وفــي كلمة للأستاذ نجيب مقبل أكــد فيها نجــاح هذه 
الندوة بقيمتها التحليلية والنقدية من جيل الشباب وقال 
كنت متشائماً إلى أن بدأت الندوة وانتابني شعور بالارتياح 
حينها تذكرت الندوات الناجحة قبل عشر سنوات التي 

افتقدناها كثيراً ووجدناه اليوم. 
شارك الندوة الموسيقية البحتة الأستاذ محمد السلمي 
مدير الفرقة المعنية بمكتب الثقافة والعازفين المخضرمين 

عبدالحكيم علي حيدر وأحمد سعيد محسن. 
وعلى هامش المنتدى استنكر الحــاضــرون الاعــتــداء 
الغاشم الــذي تعرض له الزميل منصور نور من إطلاق 

نار أدى إلى بتر ساقه. 

< عدن/ محمد القادري:
أطمأن مدير عام مديرية البريقة  خالد وهبي عقبة على صحة وكيل محافظة عدن سلطان محمد 
الشعيبي بعد الحادث المروري الذي تعرض فيه لبعض الرضوض إثر اصطدام سيارته بسيارة أخرى 
على الخط السريع بين مديريتي البريقة والمنصورة والذي يرقد حالياً في مستشفى النقيب حيث 

يتلقى العلاج اللازم متمنيا له الشفاء العاجل.
كما قام وهبي بزيارة القاضي/ عبداللاه المشهور وكيل نيابة البريقة للاطمئنان على صحته بعد العملية 
الجراحية في إحدى ساقيه حيث صدمته سيارة الأسبوع الماضي وذلك أثناء عودته إلى منزله في مدينة 

إنماء السكنية مطلعاً على حالته الصحية وتمنى من الله أن ينعم عليه بالصحة والعافية.

< صنعاء / 14 أكتوبر:
ـــة » ام، تــي  وقـــعـــت شـــرك
،ان« يمــن لــلــهــاتــف النقال 
ومؤسسة إنجاز اليمن على 
تمــويــل مــشــروع انطلاقتي 
الريادية الذي تنفذه عدد من طالبات 
مدرسة السيدة زينب بأمانة العاصمة، 

بمبلغ 15 ألف دولار.
ــــى مــســاعــدة  ـــهـــدف المــــشــــروع إل وي
الــطــالــبــات لتجسيد أفــكــارهــن إلــى 
واقع ملموس من خلال إنتاج أجهزة 
مــتــخــصــصــة بـــالـــطـــاقـــة الــشــمــســيــة 
ابــتــكــرنــهــا مـــؤخـــراً تــشــمــل المـــروحـــة، 

والفانوس، والمظلة الشمسية.
وعــقــب الــتــوقــيــع أوضــحــت مــديــرة 
المشروع ممثلة شركة كرتير مبريشن 
وفاء الريمي أن الشركة ستعمل على 

ابتكار تحويل الأجهزة الكهربائية إلى 
أجهزة تعمل بالطاقة الشمسية.

مـــن جــانــبــه أشــــار نــائــب الــرئــيــس 
التنفيذي لشركة »ام ، تي ، ان« يمن 
علي عبد الوارث إلى أن المشروع يأتي 
فـــي إطــــار دعـــم الــشــركــة للطالبات 
لتعزيز قدراتهن الإبداعية في مجال 
الابتكار، منوهاً بدور المرأة في عملية 
التنمية المجتمعية كونها تمثل نصف 

المجتمع.
يذكر أن عدداً من الطالبات بمدرسة 
زينب أحرزن المركز الأول في المسابقة 
الأولى للشباب رواد الأعمال بصنعاء 
عام 2012م ، وكذا توجن بلقب أفضل 
شركة طلابية ضمن مسابقة إنجاز 
العرب للشباب العربي في الدوحة 

العام الجاري.

تــــــــــــعــــــــــــرض 
الــــــــــزمــــــــــيــــــــــل 
الـــــصـــــحـــــفـــــي 
مــــنــــصــــور نــــور 
لحـــــــادث غــــاشــــم أودى 
بــــســــاقــــه بــــعــــد إطـــــلاق 
أعيرة نارية عليه ما أدى 
إلـــى بــتــرهــا بــعــد عملية 

جراحية.
ورغــــم هـــذا الاعـــتـــداء 
الــغــاشــم لــم نــســمــع من 
جهات الاختصاص ولا 
مـــنـــظـــمـــة الــصــحــفــيــين 
الــيــمــنــيــين أو الجـــهـــات 

الرسمية أية إدانة لهذا العمل الجبان والذي لا يعرف حتى 
الآن أسبابه ودواعيه الجنائية.

بالقدر الذي نأمل فيه الشفاء العاجل لزميلنا منصور نور 
فإننا ندعو الأجهزة الأمنية إلى تعقب الجناة والقبض عليهم 
لينالوا الجزاء العادل، كما ندعو الجهات المختصة إلى التكفل 

العلاجه ومداواة جراحه.
قلوبنا معك زميلنا نور.. لأن ظلمات الجرائم تلقي بظلالها 
على الجميع دون رقيب أو حسيب.. ولا حول ولا قوة إلا بالله!  

< عدن / سبأ:
 جابت شواطئ مدينة عدن أمس 50 قارب 
التعاونيات  لــصــيــادي  تابعة  تقليدي  صيد 
السمكية بمحافظات عدن، لحج، أبين وشبوة 
بمناسبة عيد العمال العالمي الذي يصادف الأول من 

مايو .
وأوضح المنسق الفني للعروض البحرية ناصر احمد 
العبد أن هــذه الفعالية تــأتــي مــشــاركــة مــن صيادي 
التعاونيات السمكية فــي الاحــتــفــال بــهــذه المناسبة 

العمالية العالمية ومبادرة طوعية .
وأشار إلى أن التعاونيات السمكية اتفقت مع مكتب 
الثقافة بعدن لتقديم عروض بحرية متنوعة مصحوبة 
برقصات شعبية وفنية للصيادين في أطراف السواحل 
على هامش فعاليات مهرجان صهاريج عدن الثقافي 
والفني والسياحي المزمع تنظيمه في أكتوبر القادم 

بمشاركة فرق فنية تابعة لمكتب ثقافة عدن .

استغرب كغيري من عشرات آلاف المواطنين 
في عدن والوطن الهجمة الشرسة على فضائية 
عدن، التي بدأت تعيد للمواطن مكانته وتعبر 
عن آماله وأحلامه ومزاجه، بعد أن كانت لسنين خلت 
تابعة للمركز تبعية ذيلية، و  )كوبي تو كوبي( كما يقول 
المثل .. فلم يستكثر البعض اليوم على هذه القناة أن 
تعمل بكفاءات وطنية – عدنية – يمنية ، ذات تجارب 
معاصرة، وخبرناها نحن في مجال العمل الإعلامي 
مع التربية لأكثر من )35( سنة، هي عمر الوظيفة 
الإعلامي بتربية عدن، منذ كانت التربية وزارة، حتى 

صارت إدارة وفرعاً بعد عام 1994م. 
ما الذي يراد لقناة عدن اليوم .. أيريدون أن يحولوها 
مسخاً وطبلًا أجوف، ونحن مازلنا في مرحلة انتقالية 
لم تكتمل سنتاها بعد؟.. ثم أين هو التقييم المنطقي 
والعاقل والأمــين لعمل هذه القناة الأثيرة، بالأمس 
القريب واليوم .. أين نحن من الأمــس الــذي جعلنا 
نصرف النظر عن حاجة اسمها ) قناة عدن ( للمشاهدة 
.. لكننا اليوم للأمانة نوليها اهتمامنا الكبير ونتابعها 
عبر برامج جميلة وهادفة وتمس المواطن مباشرة .. 
وهل أجمل من ) خطوط حمراء ( للرائع : عامر علي 
سلام ، زميلنا العزيز الــذي تحول من القلم المقروء 
إلــى الكلمة المرئية ، وصــار برنامجه ينافس برامج 
قنوات كبرى وبنجاح كبير.. ثم برنامج الإعلامية بنت 
الإعلامي البارز رندا صالح عكبور وبرنامجها : هنا 
عدن .. والبرامج الحوارية والاجتماعية العديدة.. هذه 
كلها ما كانت لترى النور وتلاقي اهتماماً كبيراً من 
المشاهدين على اختلاف انتماءاتهم ومشاربهم.. لولا 
القيادة الحالية، وهي قيادة جديدة/ قديمة ، فقط أنها 
تحررت من التبعية المفرطة، واستطاعت أن تفعل ما 
لم يفعله آخرون .. فهل هذه نقيصة .. أم هي مصدر 
فخر واعتزاز ، ينبغي أن يلاقي مكافأة ودعماً من الدولة 
سواء للكوادر أم لتحديث الأجهزة لتزيد من الانتشار 
المهم للناس وقضاياهم.. بدل أن نفكر بمنظور حزبي 
مريض للاستيلاء على مرافق عدن في هذه الفترة 

التي يجب فيها أن لايمس هذه القناة إلا ماهو داعم 
ومؤازر لها؟! 

الحقيقة لسنا مع شخص ضد شخص آخر.. لكننا 
مع الشباب والنشاط الخلاق.. وهو ما يجب أن يلاقي 
اهتمام الدولة والحكومة .. ويكفي الغليان في هذه 
المحافظة.. يكفيها ظلما وجوراً ..ودروس عام 1994م 

ماثلة للعيان .. وماتزال.. 
إن الإقصاء والكيد للكفاءات العدنية المجربة المتنورة 
سيكون له مخاطر كبيرة لو لاقى دعاة هذه التوجهات 
دعماً كبيراً.. ولانشك في أن يحدث ذلك.. المهم كيف 
نصمد تماماً، مثقفين وكتاباً وصناع رأي ومنتديات 
وشارعاً عدنياً ضد ما يحاك لهذه القناة من بعثرة 
وسيطرة ومستقبل مجهول .. وقناة عدن هي آخر ما 
يفكر فيه هؤلاء الذين لا يرون إلا ما يروق لهم إمعاناً 

في ) نصف الكوب الفارغ ( ليس إلا ! 
قناة عدن يجب أن يستبسل كل من فيها ويدافعوا 
عنها وعن قيادتها ولن تستطيع أي قوة اليوم أن تخضع 
أصحاب المصلحة لرغبات الجشعين .. فالبلد مليئة 
بالفضائيات ، ومــن لا تعجبه قناة عــدن الفضائية 
فليفتح له ) فضائية خاصة به (.. أما عدن وقناتها 
والكادر العامل فيها، فهم أجدر بدعمنا وإحناء الهامات 
لهم إجلالًا لما يقومون به .. وفي العمل اليومي تحدث 
أخطاء لكنها ليست بعيدة عن التقييم ، إن وجدت، لكن 
ليس على طريقة ) المواقع الالكترونية ( والكلام غير 
المسؤول.. وخير الكلام هو مايشير إلى الواقع العملي 

اليومي وبس. 
وشكراً لمحمد غــانم، المهندس المخضرم في القناة 
والذي يحظى باحترام الجميع.. فلقد أثبت أنه الرجل 
المناسب في المكان المناسب و ) الميه تكذب الغطاس ( ! 

والحال التآمري أيضاً ما انفك لالتهام صحيفة )14 
أكتوبر( والتي سوف نتناول مسارها في مقال آخر إن 

شاء الله. 
وعيد عمال سعيداً على كل اليمنيين وعساه عام 

سلام ووئام!. 

للتأمل

أن كــنــت عــلــى ثقة 
أن مـــــا يـــــــــروج لــه 
خصمك هو تطرف 
ــــــارض مـــع  ــــــع ــــــت وي
مــعــتــقــدات الشعب 
فــــاتــــرك لــــه حــريــة 
الترويج حتى يعرفه 
الشعب بنفسه ولا 

تنصب نفسك وصيا 
عـــلـــى ضــمــيــر ووعــــي 

الشعب ونافس خصمك بالترويج لما لا يعد 
تطرفاً ولا يتعارض مع معتقدات الشعب ...!!!

لــــســــنــــا ضـــــــد مـــن 
ــــــم “  ــــــه ــــــســــــمــــــي ن
ـــــــادات  ـــــــقـــــــي ــــــــ)ال ب
التاريخية( .. ولكنه 
يقلقنا كثيرا انها لا 
تــزال – حتى اليوم 
– تتغذى من الحبل 
الـــــســـــري لمــاضــيــنــا 

ان  دون  الـــتـــعـــيـــس 
تتعظ منه... يقلقنا 

كثيرا ان نجد البعض منهم يعيد “ ترميم “ 
جسور الماضي المؤلم للسير عليها مرة اخرى في 
رحلة اليوم الى المستقبل ! .. ان “ القطيعة مع 
الماضي “ ليست مصطلحا “ رفاهيا – فلسفيا 
“ ورد الى قاموسنا السياسي عبثا ، ولكنه حاجة، 
وضرورة ملحة ، لا يمكن لحاضرنا ومستقبلنا 

الذي نحلم به ان يكون الا بهذا المفهوم. 

لقد دفع الجنوب 
كثيراً بسبب نزق 
الـــبـــعـــض، أكــثــر 
مــن ربـــع قـــرن أو 
قـــل نــصــف قــرن 
ــــــار  ــــــك مـــــــن الأف
النزقة والمتشددة 
ــــــــــوي  ــــــــــســــــــــت ي
فـــيـــهـــا المـــتـــشـــدد 
الـــــيـــــســـــاري عــلــى 
المتشدد اليميني المتشدد بإسم المعتقد 
)الأيديولوجيا( والمتشدد بإسم الدين في 

غياب أو تغييب العقل. 

احـــــيـــــي الحـــــزب 
الإشــتــراكــي على 
العميقة  رؤيـــتـــه 
حــــــــــــــول اســـــــس 
الدولة والقضية 
الجـــــــنـــــــوبـــــــيـــــــة 
ومختلف قضايا 
الحوار .. يمكنني 

الـــــقـــــول أن هـــذا 
الحزب يمثلني في 

مؤتمر الحوار الوطني .

يــدهــشــنــي بعض 
الاشـــــتـــــراكـــــيـــــين 
الـــذيـــن يــدافــعــون 
عـــن رؤيــــة الحـــزب 
بــــحــــجــــة خـــــوف 
الحــــــــــــــــــــزب مــــن 
الــتــكــفــيــر وفــتــح 
ـــهـــة جــــديــــدة  جـــب
..كــــــــــــــــــــــان عــــلــــى 
الاشــتــراكــي اذا كان 
يحترم نــضــالات وتــاريــخ الحـــزب وان كانوا 
توفيقيين كعادتهم ان يقروا بأن يكون الاسلام 
إلى جانب القوانين من مصادر التشريع ، لكن 
ليست هذه اول مرة بأن يمــارس الاشتراكي 
انتهازيته المعهودة بدءاً من التخلي عن قانون 

الأسرة عام 90م وحتى الان  ..

لــلــتــذكــيــر فــقــط، 
ــــدأ مــوســم  فــقــد ب
كربلاء الحرب ضد 
الجنوب من ذكرى 
27 إبــريــل )ومــن 
استمراره  المتوقع 
حتى 7/7( عندما 
المخططون  خسر 
لــلانــفــصــال جولة 
ثانية في إحدى أبرز 
خططهم لفرض الانفصال عن طريق إعادة 
القوات اليمنية إلــى مواقعها الشطرية قبل 
الوحدة بدعوى حرمة سفك الدم اليمني، وكان 
 ذلك يعني واقعيا: )انفصال كامل الأوصاف(. 
واستغلت المناسبة كما يعرف الجميع إعلاميا 
بصورة كبيرة ليس للاستفادة والعبرة ولكن 
لتأكيد صوابية الدعوة للانفصال، وأن الفريق 
الذي أجّج الأزمة ودفع الأمور إلى حافة الحرب 
كان بريئا ومسالما ويستحق نوبل للسلام، لولا 
المؤامرة عليه وشن الحرب الظالمة ضده، وفيما 
بــعــد تم وضـــع كــلــمــة الجــنــوب مــحــل الحــزب 
الاشتراكي في كل التناولات، وصــارت الدولة 
دولـــة الجــنــوب، وصـــار الجــنــوب هــو الشريك 

وليس الحزب . 

خالد الانسي 

أحمد عمر بن فريد

 د. سامي عطا 

توكل كرمان

 بشرى المقطري

ناصر يحيى

Email:14october@14october.com
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إشهار اللجنة الشعبية للتضامن مع سوريا
فضائية عدن.. دعمها وعدم 
التفريط فيها واجب علينا 

)إم تي إن( ومؤسسة إنجاز اليمن توقعان 
تمويل مشروع انطلاقتي الريادية 

< نعمان الحكيم 

تــفــعــيــلا لــشــعــار )الــشــرطــة فـــي خــدمــة 
الشعب( تعلن قيادة فرع شرطة النجدة 
بعدن عن استقبال شكاوى المواطنين ضد 
أي مــن أفـــراد الــنــجــدة يــســيء استخدام 
السلطة الممنوحة له وذلــك على الأرقــام 

التالية:
)191( من )واي( مجانا أو عبر المباشر 
أو   )02239806( أو   )02234253(
)02239807( أو فاكس )02232421( 
وذلك للإبلاغ عن أي شكوى ضد منتسبي 

أفراد شرطة النجدة. 

النجدة بعدن تستقبل 
شكاوى المواطنين

إعلاميات مصريات : الخلاف يتعدى رفض 
التحرش اللفظي إلى رفض مشروع دولة )الإخوان(

استنكرن تكرار وزير الإعلام الإخواني  لإيحاءاته الخادشة

اليوم.. في مركز الدراسات والبحوث بصنعاء وبرئاسة قيادي في أحزاب »المشترك«

في فعالية تحضيرية بمنتدى باهيصمي 

سلامات زميلنا منصور نور

القيمة الموسيقية للفنان الراحل محمد سعد عبدالله 

وهبي يطمئن على صحة  وكيلي محافظة عدن ونيابة البريقة 

عروض بحرية ل� )50( قارب صيد 
تقليدي بعدن بمناسبة عيد العمال

< نائف القانص

 < القاهرة / متابعات:
استنكرت إعلاميات واقعة صلاح عبد المقصود وزير الإعلام المصري في رده علي سؤال لمراسلة قناة النهار “ فمنهم من 
طالبن بإقالته ودعت أخريات إلى مقاطعته إعلاميا حيث دعت الإعلامية جيهان منصور مقدمة برنامج “ صباحك 

يا مصر” إلى مقاطعة الوزير إعلاميا موضحة إن الوزير لا يحترم الصحفيات والإعلاميات.
وأضافت جيهان منصور لبرنامج  “ للبداية” في المرة الأولي كانت عفوية منه لكن هذه المرة كان متعمدا وتحدي للعاصفة 
التي اشتعلت بعد تصريحه الأول “ نكتة سخيفة “ إباحية” ولها دلالات جنسية.. فكيف لوزير ينتمي للإخوان المسلمين 

أن يكرر تصريح به لغط أثار جدلًا لتوجيه سيدة..حتى يتعلم كيفية احترام الصحفيات..؟؟.
بينما قالت ريهام السهلي مقدمة برنامج “ 90 دقيقة” على فضائية )المحور( إن هذه المرة كانت متعمدة وليست زلة 
لسان ، موضحة انه في النهاية هذه التصريحات لشخصه وليس للإعلاميين. وأوضحت السهلي أنها لا يعنيها مقاطعة 

الوزير إعلاميا: “ مايفرقش معايا..ومش واقفة عليه”.
فيما قالت الإعلامية بثينة كامل إن إصرار الوزير في عناده يدل على ثقافته المحدودة كما أنه لا يمتلك ثقافة الاعتذار.. 
كما أن مقاييسه لا تتفق مع الذوق العام موضحة انه مش شايف أن ما يقوله خدشا للحياء”. وطالبت بمقاطعة أخبار 
الوزير إعلاميا... وطالبت كامل الوزير بالاعتذار عما بدر منه من أخطاء داعية إلى تسويد الشاشات في حال عدم اعتذاره.
أما أماني الخياط مقدمة برنامج “ صباح اون” على فضائية )اون تي في( فقالت إن ما فعله الوزير يأتي في سياق سياسة 
العند الإخوانية وإن الآخرين هم من يسيئون الفهم له موضحة أن الوزير كرر نفس اللغة والضحكة .. فهو يحتاج إلى إعادة 

تأهيل وتدريب على قاموس ومفردات المسئول الرسمي.
وطالبت الخياط نقابة الصحفيين باتخاذ موقف من الوزير موضحة أن ما فعله الوزير مخالف لميثاق الشرف الصحفي.. 
كما طالبت بإقالة الوزير وليس تقديم استقالته. ووجهت الخياط تساؤلا لزوجته: هل لديه ابنة.. وهل تقبل بهذا المستوى من 

المفردات واللغة؟.
وأشارت إلى إن خلافنا مع الوزير ليس متعلق بقضية النساء إنما قضية وزير يردد عبارات منفلتة وإنما خلاف مع الجماعة 

الوطنية المصرية التي ترفض مشروع دولة الإخوان.

< منصور نور


